
（ 2 0 1 1 年 7 月 2 7 日 ）第 1 9 0 5 回 例 会 報 告 司 会 倉内 淳 ＳＡＡ（会場運営委員長）

（ 齊藤 孝喜 会長 ）

会務報告 （ 齊藤 孝喜 会長 ）

○ロータリー米山奨学会より
・理事会緊急決議（寄付増進の御願い）の連

絡が届いています。
・2000万円達成クラブ表彰として感謝状が届

きます。

○武蔵野大学より「武蔵野大学政治経済研究
所通信」第6号を頂きました。

○武蔵野女子学院よりNews Letter7月号を頂
きました。

幹事報告 （ 内野 均 幹事 ）

斉 唱 奉仕の理想
（ソングリーダー 網代 稔 会員）

○第17回全日本ＲＣ親善合唱祭開催案内及び
参加の意向確認についてのお知らせが届い
ています。

・24年5月19日（土）
・横浜みなとみらいホール

来客紹介 （ 齊藤 孝喜 会長 ）

○ゲスト
水野 正人 様（2580地区ガバナー）
山本 泰人 様（2580地区地区分区幹事）
パット チャラポン カロムカン様（米山奨学生）

Ｒ Ｉ 会 長 カルヤン・バネルジー

第１９０６回

例 会

２０１１．８．３

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 1 - 1 2 年度 国際ロータリーテー

第 ４ ０ 代 ク ラ ブ 会 長 齊 藤 孝 喜

心の中を見つめよう
博愛を広げるために

2 0 1 1- 1 2 年度 ガバナー 水野 正人

次回例会案内 【 8月10日 （水） 】

納涼会

本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

「会員相互の理解と親睦を深め
社会に貢献しよう」

点 鐘

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №1９０５

（ 網代 雅男 会場運営委員）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 26名 96.30％ な し

出席報告

○出席免除会員
榎本 昭 会員 渡辺 俊晴 会員

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問

８月は会員増強及拡大月間です。

野島征奨学生カウンセ
ラーより、8月分の奨学
金の授与がありました。



今年度カルヤン・バネルジーＲＩ会長の国際ロータリーテーマ「心の中を見つめよう 博愛を広げ
るために」何をやる時も魂を込めてやると全然結果が違うと彼は言っていると思います。
このテーマの基に3つの協調事項を言っている。1つは家族、1つは継続、1つは変化です。人間社会
の原点は家族です。家族をしっかりしなくて何が出来るのですか？私達は自分達の家族はしっかりと
良い家族をつくりましょう。と言うのが協調の一番目です。二番目は継続です。良い事は継続しましょ
う。更により良くして継続しましょう。私達は時代の変化に適応するもっと気軽にロータリーの活動
が出来るようにしたらどうですか！これが変化です。変えるべきは変え、変えないものは変えないと
ＲＩ会長は言っている。
ロータリーの活動はクラブが基本です。円滑に推進するようガバナー地区役員はサポートをするとい
うサポーターです。
・本年度簡素にして充実がビジョン。
・71あるクラブ間の融和を計る。各クラブより卓

話者候補を出して頂き卓話者リストを作成する。
増強退会防止⇒楽しく浮々して参加出来るよう

なクラブを造る。綱領があって
奉仕活動が結びついている。

簡素⇒・ガバナー月信の印刷を本年度より中止。
・地区大会を今迄2日間かけていたのを、

来年2月22日は13時より半日で終了。
・時間の拘束をなくす。

齊藤孝喜会長⇒水野ガバナー様、山本地区幹事様本日公式
訪問誠にありがとうございます。我武蔵村山ＲＣの活動方

針の教えを宜しく御願い申しあげます。
内野均幹事⇒水野ガバナー、山本地区幹事本日はようこそ

いらっしゃいました。公式訪問御苦労様でした。、また米
山奨学生のケイトさんハンガリーには気をつけて行って来

て下さい。
栗原高明会員⇒水野ガバナー、山本幹事公式訪問御苦労様

です。これからも宜しく御願いします。

藤野豊会員⇒水野ガバナー、山本地区幹事本日の公式訪問
ありがとうございました。大変有意義でした。野島さんお

帰りなさい。

田中伸彦会員⇒水野ガバナー様、山本地区幹事様ようこそ
おいで下さいました。本日は私のつたない話を聞いていた

だきありがとうございました。野島直前会長、退院おめで
とうございます。

波多野稔会員⇒東京武蔵村山ＲＣに水野ガバナー、山本地
区幹事様には公式訪問、誠にありがたく感謝申し上げます。

野島征会員⇒新年度を迎え齊藤会長、内野幹事1年間宜し
く御指導下さい。私もお陰様にて休会する事無く復帰出来

ました。従前に増して何卒宜しく御願い申し上げます。

◆ 今回計３７,０００円 累 計２０１,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 山口 誠 親睦委員 ）

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 齊藤 孝喜 ◎ 幹 事 内野 均
○ 副会長 比留間 市郎 ○ 副幹事 波多野 晃夫
□ クラブ会報委員長 比留間 重次 副委員長 波多野 晃夫

委 員 小林 邦雄 山口 誠

「 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 」

～ クラブ協議会 ～
＜五大奉仕部門の委員長の発表＞
1）クラブ奉仕委員長 比留間 市郎 会員

ロータリークラブを一般の市民から見ると敷居が高い考えをしている人が多い。そういう市民
の方々ともっと交流を深め、良く理解して頂きハードルを低くして活動してゆくことが大事では な
いかと思う。そして夫人の皆様が出られるような行事を作り大いに皆様にロータリーをしらし める
ということが会員の増強に繋がって行きます。

2）職業奉仕委員長 清水 高彦 会員
今までの工場見学を止めて「衣食住」人間が生活をしていく三原則、その中から食に対しての

職業奉仕の楽しい卓話を行う。

3）社会奉仕委員長 比留間 孝司 会員
何をすればよいか、ロータリーの規範あるべき推奨事例を形にして、もう1回呼び戻すこと、

それが総論においてロータリーの綱領、社会奉仕の確論決議23.34条社会奉仕に関するロータリー
の決議それの意味をもう1回通り直して、そこから出発をする、議論の段階は終わり実戦をする 時
である。

4）国際奉仕委員長 田中 伸彦 会員
いろいろな国の為にプロジェクトを組んで国際奉仕活動を推進して行きたい。今年度はこの準

備をして行きたい。

5）新世代奉仕委員長 網代 雅男 会員
新しい若い人のこれからの育成。中学生、高校生の職場体験。8月より留学生が来ます。4人の

ホストファミリーが決っています。

卓 話 ～ 水野 正人 ガバナー ～


